

ORCHESTER

Knut Andreas als Leiter wiedergewählt



Knut Andreas

FOTO: MAZ/BG

Die Mitgliederversammlung des Orchestervereins hat den Vorstand des Sinfonieorchesters Collegium musicum Potsdam am Dienstagabend für weitere drei Jahre bestätigt. Der alte Orchestervorstand mit Karsten Berghäuser als Vorstandsvorsitzenden sowie Karolin Schmälzlin, Erasmus Meinerts und Michael Großmann als weiteren Mitgliedern wird auch der neue Vorstand sein. Einstimmig wurde Knut Andreas als Künstlerischer Leiter wiedergewählt, der nun bereits seit 15 Jahren die Leitung des Orchesters innehat. Knut Andreas und Karsten Berghäuser berichteten über die positive Entwicklung und die Arbeit des Orchesters in den letzten Jahren, in denen die regelmäßig durchgeführten Konzerte vielfältiger und anspruchsvoller geworden sind. Die Mitgliederzahl hat sich auf über 70 Musiker erhöht, was die Auführung von großen und auch ungewöhnlichen Werken ermöglicht.

Erster Termin der neuen Saison ist am 16. März eine Benefizkonzert in der Friedrichskirche am Babelsberger Weberplatz, dessen Erlös der Restaurierung der Orgel zugute kommen soll.

-er